



07.08.2017 11:30 CEST

Erlös aus Tuning-Treffen der TyreXpert Autowerkstatt geht zum dritten Mal an Bärenherz

Am 6. Juni veranstaltete die Autowerkstatt TyreXpert ein Tuning-Treffen für Kunden, Freunde und Bekannte.

Der Niederlassungsleiter Fabian Kahle organisierte das schon traditionelle Treffen, um seinen Kunden Danke zu sagen, gleichzeitig nahm er diese Veranstaltung zum Anlass, um wieder für das Kinderhospiz Bärenherz zu sammeln. Der Erlös aus dem Verkauf von Getränken und Essen sowie der aus dem Losverkauf einer Tombola sollten gespendet werden.

Es sind 800 Euro zusammengekommen, die am 3. August im Kinderhospiz übergeben wurden.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die erneute Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314